

## **Netzwerk am Hochrhein gegründet**

(sda) · Wirtschaftsverbände zwischen Basel und dem Bodensee wollen sich künftig stärker gemeinsam in die politischen Diskussionen einbringen. Insgesamt 17 Verbände aus der Schweiz und Deutschland haben das Netzwerk «Wirtschaft am Hochrhein» gegründet. Das Netzwerk wolle zu allen wirtschaftsrelevanten Fragen Position beziehen und Lösungsvorschläge in die politische Diskussion einbringen, teilte die Aargauische Industrie- und Handelskammer mit. Auf der Traktandenliste steht unter anderem die Beendigung des Streits um den Flughafen Zürich. Themen sind auch die Vorschriften für grenzüberschreitende Dienstleistungen, Verbesserungen im Güterverkehr sowie die Energieversorgung.